

Un homme de lettres

Le T.-O. espagnol vient encore de perdre un homme qui lui faisait grand honneur: Don Francisco Hernando Eizaguirre.

Il fut toujours un catholique fervent, mais bien des causes ont bénéficié de son zèle, puisqu'avant d'être journaliste et écrivain, il avait été marin, chef d'armée pendant la guerre carliste. Il a même écrit un récit de la guerre qui est des plus populaires en Espagne. Il était tertiaire et, comme tous les bons tertiaires de notre époque, il appartenait en même temps à la Société de Saint Vincent de Paul, dont il fut un membre très dévoué aux pauvres, et à l'Adoration Nocturne.

Il a été selon son désir enterré simplement, dans son grand habit de tertiaire.

La visite des prisonnières

Jl n'est presque pas de généreuses initiatives auxquelles se sont associées les Fraternités du T.-O., qui n'ont pris naissance ou développement parmi les tertiaires de langue allemande, et notamment en Bavière et en Autriche. Ne citons que la Mission des Chemins de fer. A Innsbruck, après avoir fait porter son zèle sur les malades des hôpitaux et les malades pauvres, la Fraternité a songé aux femmes prisonnières. Les Sœurs les visitent, les consolent et les catéchisent, et à leur sortie de prison, — c'est là le but principal, — elles leur trouvent une place où elles pourront, si elles veulent, continuer l'œuvre de leur relèvement moral.

CANADA

Une conférence sur Saint François

Le 14 janvier, par les soins de la Fraternité des frères tertiaux de langue anglaise, le R. P. Pascal Robinson, O. F. M., le franciscanisé américain maintenant universellement connu, donnait au Monument National, à Montréal, une conférence sur Saint François. Devant une salle comble qui l'écouta religieuse-